

Berita Dukacita

SUSTER MARY RONAULD

ND 4049



Dorothy Anne FROHNAPPLE

Provinsi Maria dikandung Tanpa Noda, AS

Tanggal dan Tempat Lahir: 18 Desember 1925 Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi: 16 Agustus 1946 Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal: 09 Februari 2023 Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Makam: 15 Februari 2023 Makam Kebangkitan, Chardon

Dorothy adalah anak ketiga dari empat bersaudara yang lahir dari Bernard dan Margaret (Connors) Frohnapple. Kehidupan keluarga selama tahun-tahun penderitaan sangatlah sederhana namun damai, hari-harinya dipenuhi dengan kegiatan dan berbagai pertemuan keluarga yang menyenangkan. Dipupuknya keutamaan iman dan ikatan keluarga yang kuat dan langgeng. Keluarga sangat menghargai dan memelihara warisan Jerman/Irlandia. Dorothy dan saudara-saudaranya sering menjajakan dari pintu ke pintu menjual *fudge* buatan ibu mereka untuk membantu menambah penghasilan ayah mereka.

Dorothy bersekolah di St. *Philomena School* dan kemudian St. *Francis School* di mana dia bertemu dengan para Suster Notre Dame. Dia sangat senang dengan cara para suster mengajar tentang Yesus dan mulai menyadari panggilan untuk hidup religius. Selama dua tahun terakhir sekolah menengahnya, Dorothy masuk *Notre Dame Academy* di Cleveland sebagai seorang aspiran dan menjadi seorang postulan pada tanggal 2 Februari 1944. Pada saat penerimaan busana biara ia menerima nama Suster Mary Ronauld.

Dedikasi suster pada pelayanan pendidikan dasar sebagai guru, kepala sekolah dan tutor berlangsung selama tujuh dekade. Dia memperoleh gelar sarjana dari St. John College di Cleveland dan gelar master dari Universitas Xavier di Cincinnati, Ohio. Suster Mary Ronauld adalah guru kelas satu yang luar biasa dan dinamis. Kemampuannya untuk membangun hubungan yang tulus dengan setiap siswa adalah sebuah anugerah. "Saya mencintai semua anak" katanya. "Mereka memberi saya energi, terutama yang kecil." Selama enam tahun dia melayani sebagai guru demonstrasi dan mentor bagi para siswa di Sekolah Kampus Universitas Katolik di Washington, DC.

Selama lebih dari dua puluh tahun Suster melayani sebagai kepala sekolah dengan visi yang luas dan strategi inovatif untuk mempromosikan lingkungan belajar yang baik. Pengalaman pendidikan menumbuhkan sikap positif terhadap pembelajaran. Para siswa, guru, dan orang tua menganggapnya mudah didekati dan ramah, bersemangat untuk berbagi dan mencerminkan kasih Tuhan. Suster Mary Ronauld melayani sebagai Pemimpin Regio selama enam tahun, ia tertarik dengan kehidupan dan pelayanan setiap suster. Dia berperan penting dalam memulai Tur Ziarah ke Washington, DC dan sekitarnya, dan itu dinikmati oleh para suster selama bertahun-tahun.

Saat dia berusaha untuk tetap "berkemauan mandiri", tahun-tahun terakhir penurunan kesehatan ini menjadi tantangan. Meski begitu, dia menggunakan dan menghargai setiap kesempatan untuk memperdalam hubungannya dengan Tuhan. Keluarga dan teman-teman suster menjadi sumber energi sebagaimana ia selalu mendoakan mereka setiap hari baik waktu senang maupun masa prihatin.

Suster Mary Ronauld mencintai hidup baktinya dan semua orang yang dilayaninya setiap hari. Dia adalah cerminan indah dari kasih Tuhan di dalam dirinya. Semoga dia beristirahat dalam damai.